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год прожит

Победным маршем идет к сияю
щим вершинам коммунизма совет
ский народ. В этом непрерывном 
шествии прогресса, носителем кото
рого является наша любимая Роди
на, новый, 1953 год явится еще од
ним шагом вперед. Он принесет с 
собой новые успехи во всех обла
стях политической, культурной и 
экономической жизни.

Гигантскими темпами развивается 
наша страна. Год назад еще не было 
могучего водного пути, соединяю
щего величайшие реки СССР — 
Волгу и Дон. Не дымили еще трубы 
многих заводов и фабрик, выстроен
ных в 1952 году, не было велико
лепных станций метро на 2-м уча
стке Большого кольца. Еще строи
лось здание на Смоленской площади 
— первенец высотного 
ния. А нынче каждый 
зультаты напряженного 
дый советский патриот 
может сказать: «Да, 
недаром».

Величайшим событием минувшего 
года явился XIX съезд нашей слав
ной Коммунистической партии, оза- 
оивший ярким светом пути дальней
шего развития нашей Отчизны. В 
этом году опубликован гениальный 
труд И. В. Сталина «Экономические 
проблемы социализма в СССР», рас
крывший перспективы постепенного 
перехсда ст ссциализма к коммуниз
му. Эти события—поистине знаме
ние времени. Они ярко показывают 
всему миру, что цели и задачи на
шей политики — это мир и демок
ратия, забота о благе народа.

Иные итоги в странах капитала. 
Бешеная гонка вооружений, подго
товка новой войны привели народ
ные массы к еще более жестокой 
нужде. Уровень развития граждан
ского производства снижается. Глав
ная цитадель капитализма — Сое
диненные Штаты Америки — все 
глубже увязает в трясине фашист- 
сксгс одичания и мракобесия. Импе
риалистические заправилы США тя
нут мир в новую кровавую бойню. 
Но бредовые планы американских 
претендентов на мировое господство 
обречены на провал. Порукой тому 
— миролюбивая политика Советско
го Союза.

В дни, открывающие собой но
вый, 1953 год, сердца и взоры про
стых людей всего земного шара с 
надеждой обращаются к величайше
му и мудрейшему из всех людей, 
к знаменосцу мира во всем мире 
Иосифу Виссарионовичу Сталину, к 
нашей могучей социалистической 
державе, которой выпала историче
ская миссия — первой показать 
другим народам путь к коммунизму. 
На этом пути в наступившем 1953 
году, третьем году пятой сталинской 
пятилетки, советские люди добьются 
новых успехов и побед во славу на
шей любимой Родины.

Каковы Ваши планы
на новый год?

С таким вопросом редакция обратилась к некоторым студентам, 
профессорам, преподавателям и сотрудникам института. Ниже мы 
помещаем ответы на этот вопрос.

ПРЕДСТОИТ НАПРЯЖЕННАЯ РАБОТА
В новом, 1953 году сотрудни

кам кафедры ковки и штамповки 
предстоит напряженная и инте
ресная деятельность.

В области учебно-педагогиче
ской работы мы подготовим к из
данию руководство по лаборатор
ному практикуму. Нужда в нем 
ощущается очень острая, так как 
в настоящее время не имеется во
обще никакого руководства по 
этому важному разделу учебного 
процесса. Кроме того, будет за
кончена рукопись учебника по куз
нечным машинам-орудиям.

Что же касается научно-иссле
довательской работы, то кафедра 
ставит своей задачей в новом го-

ду внедрить микролит (керамиче
ский материал) в качестве заме
нителя высоколегированных спла
вов на некоторых видах инстру
ментов для обработки металла 
давлением. Эта работа уже про
водится на Кольчугинском метал
лургическом заводе.

Мы будем также продолжать на 
ряде заводов внедрение стали 
марки 50 ХГС для штампов. Эта 
марка стали разработана 
рой ковки и штамповки и 
года успешно применяется 
подшипниковом заводе 
Л. М. Кагановича.
Профессор В. И. ЗАЛЕССКИЙ, 

заведующий кафедрой.

НА СОИСКАНИЕ ДОКТОРСКОЙ СТЕПЕНИ
1953 год в некотором смысле 

должен явиться для меня знаме
нательным. Я рассчитываю в этом 
году защитить диссертацию, пред
ставленную на соискание ученой 
степени доктора технических на
ук. Диссертация — плод много
летней работы в области улучше
ния некоторых свойств стали. 
Кроме того, мне предстоит напи
сать часть учебника по общему 
курсу .металлургии стали н опуб
ликовать монографию о шифер
ном изломе в стали с целью по
мочь заводским работникам бо
роться с этим крупным пороком, 
встречающимся в любой стали.

Новый год должен явиться го
дом дальнейшего усиления связи

ГОД ОКОНЧАНИЯ ИНСТИТУТА
Несколько важнейших для ме

ня событий произойдут в новом, 
1953 году. Во-первых, защита дип. 
.томного проекта в связи с окон
чанием института. Дипломное за
дание имеет нс совсем обычный 
характер. Оно представляет со
бою исследовательскую работу в 
области электрометаллургии. Бу
ду стараться получить диплом с 
отличием.

Во-вторых, мне предстоит впер
вые в жизни начать самостоятель
ную трудовую деятельность в ка
честве инженера-электрометаллур- I

ПОВЫШАЮ СВОЮ

га. Хотелось бы поехать на Урал, 
па один из металлургических за
водов. Во время производствен
ной практики я побывал на Зла
тоустовском и Челябинском ме
таллургических заводах. Меня 
привлекают широкие перспекти
вы развития электрометаллургии 
на Урале.

В дальнейшем рассчитываю 
продолжать учебу и поступить в 
аспирантуру.

С. БЕЗОБРАЗОВ, 
студент V курса, 

сталинский стипендиат.

КВАЛИФИКАЦИЮ
Я работаю в библиотеке наше-1 библиотечного техникума, 

го института уже долгое время и' 
приобрела практический опыт, од
нако до последнего времени еше 
нехватало теоретических знаний. 
Чтобы повысить свою специаль
ную подготовку, я поступила на 
заочное отделение Московского

Студентам нашего института
Перед нашей .Отчизной и ее славной молодежью открыты величе

ственные перспективы строительства Коммунизма в нашей стране. За
кончившийся недавно XIX съезд Коммунистической партии Советского 
Союза, явившийся крупнейшим событием в жизни нашей страны, утвар- 
дил директивы по новому лятилетнему шану, в котором предусмотрено 
широкое развитие черной металлургии. Я хочу пожелать студентам 
серьезной и вдумчивой учебы сейчас и плодотворной творческой рабо
ты в будущем. Порукой успехов нашей молодежи в ее работе является 
неустанная забота о будущем советских людей, осуществляемая великой 
партией Ленина—Сталина! ‘ Н. Т. ГУДЦОВ.

действительный член Академии наук СССР,
лауреат Сталинской премии.

*

кафед- 
с 1949 
на 1-м 
имени

института с производством. Сов
местно с другими сотрудниками 
кафедры металлургии стали и ин
женерами-производственниками я 
предполагаю выработать меры 
борьбы с браком специальной и 
углеродистой стали на .Магнито
горском металлургическом комби
нате и Челябинском трубном за
воде.

Намечаю также опубликовать 
методическую разработку для чте
ния лекций по технологической 
части спецкурса «Металлургия 
стали», чтобы помочь молодым 
преподавателям в совершенствова
нии педагогического мастерства.

Доцент А. Е. ХЛЕБНИКОВ.

В на
ступившем 1953 году я закончу 
учебу и получу диплом библиоте
каря.

Но этого еще недостаточно. Я 
надеюсь продолжать учебу в биб
лиотечном институте.

Е. ГАЛКИН А, 
библиотекарь.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

О ПОДБОРЕ, РАССТАНОВКЕ 
И ВОСПИТАНИИ КАДРОВ

Партийное собрание института 15 
декабря обсуждало важный вопрос о 
подборе, расстановке и воспитании 
кадров в нашей организации. До
кладчик директор института тов. Ки
дин показал на ряде конкретных 
примеров, что коллективу института 
надо ликвидировать еще много недо
статков в работе по подбору, расста
новке и воспитанию кадров для того, 
чтобы активно способствовать выпол
нению решения XIX съезда партии, 
обеспечить нашей науке первое место 
в мире. В области политико-воспита
тельной работы с основными кадра
ми преподавателей института недо
статочен контроль за самостоятель
ным изучением произведений класси
ков марксизма-ленинизма. Это при
вело к тому, что преподаватели ка
федр теоретической механики, сопро
тивления материалов и общего маши
ностроения занимались изучением 
политэкономии весьма нерегулярно.

Не все кафедры серьезно отнеслись 
выполнению важных работ по при

менению метода «меченых» атомов 
для изучения металлургических проб
лем. К таким кафедрам, где эти ак
туальные работы не получили надле
жащего развития, относится кафедра 
прокатки. Некоторые преподаватели 
все еще недостаточно занимаются 
повышением своей квалификации, ма
ло уделяют внимания научной ра
боте.

Из общего числа профессоров и 
преподавателей института 88 человек 
не имеют ученых степеней и званий; 
ряд доцентов (тт. Таперова, Панчен
ко. Лебедев, Охрименко и др.) защи
тили кандидатские диссертации еще 
в 1936—1939 гг. и до сих пор недо
статочно активно работают над док
торскими диссертациями. Па ряде 
кафедр плохо занимаются подготов
кой новых научных кадров; в первую 
очередь это относится к руководите
лям кафедр металлургических печей, 
электрометаллургии и теории метал
лургических процессов, где наблю
дается серьезное отставание в выпол
нении аспирантами их работ (тт. Кри- 
вандин, Зеиьковский, Бобкова, Ки
рюшкин), а в ряде случаев — к еры. 
ву всей более чем трехлетней работы 
(тт. Марков, Пережигин).

По докладу развернулись оживлен
ные прения.

Тов. Горбачев указал на необхо
димость организации серьезного изу
чения труда товарища И. В. Сталина 
• Экономические проблемы социализ
ма в СССР» и материалов XIX съез
да партии. Он отметил, что сами 
члены партбюро института мало уча 
ствовалн в работе по контролю за 
самостоятельно изучающими мар
ксизм-ленинизм. В дополнение к при
мерам, приведенным докладчиком, 
гов. Горбачев отметил, что тов. Пе- 
)епелов физико-химический факуль

Заседание редколлегии было бур
ным. Планировался новогодний но
мер.

Всем было ясно, что нужно напи
сать живой, веселый новогодний рас
сказ. Но кто же будет его главным 
действующим лицом?

Мнения разделились. Заведующий 
учебным отделом Костя Зубков, по
правив, пенсне, веско произнес:

— Конечно, Побежимов. За два 
года он не получил ни одной хоро
шей оценки — только отличные. Ста
линский стипендиат. В факультет
ском комсомольском бюро второй год 
работает. Чего еще лучше?

— У меня есть другая кандидату
ра, — произнес кто-то из сидевших в 
углу. — Некоторые уже все экзамены 
стали за пятый курс. Вот Осипов, 
например, получил только отличные 
и хорошие оценки. У него сделана 
интересная исследовательская работа, 
связанная со снижением расхода 
электродов при выплавке стали.

Завязался спор. Со всех сторон 
досыпались фамилии отличников уче
бы, активных общественников, сту
дентов-исследователей, спортсменов...

-т- Волкодаев—член партбюро...
— Усков — чемпион «Науки»... 

тет), тов. Брусникин (зав. кафедрой 
физического воспитания и спорта) 
также плохо работали над повыше
нием своего политического образова
ния.

О рати работников аппарата в об
щей работе коллектива института го
ворила тов. Сергеева. Еще мало уде 
ляется внимания воспитательной ра
боте. с сотрудниками бухгалтерии, 
хозяйственного отдела, отдела снаб
жения и других участков. Это приве
ло к тому, что тт. Мартынов, Сави
ных и Григорьев плохо занимаются 
политическим образованием. Наблю
даются случаи грубого нарушения 
трудовой дисциплины (тт. Суханов, 
П. И. Иванов).

Вопрос о необходимости резкого 
сокращения числа совместителей 
(особенно на педагогической работе) 
подняла тов. Таперова, секретарь 
партбюро физико-химического фа
культета. Задачи коллектива так ве
лики, что каждый сотрудник должен 
целиком всю свою деятельность под
чинить решению этих задач.

Тов. Базанов подробно остановился 
на работе аспирантуры. На примере 
кафедры металлургических печей он 
показал, что отсутствие ответствен
ности руководства кафедры за подго 
товку научных кадров приводит к 
систематическим срывам в выполне
нии календарных планов аспиран
тами.

— Всю систему обучения в аспи 
рантуре, — сказал тов. Жуховицкий, 
— необходимо строить, стимулируя 
творческую работу. Нужно читать 
курсы применительно к специально
сти аспиранта. В этом смысле жела
тельно экзамен, который подчас но
сит школярский характер, заменить 
расчетом или рефератом. В области 
научной работы необходимо добить
ся большей четкости в организации и 
руководстве научными исследова
ниями.

Тов. Крупин указал на необходи
мость искоренения практики подбо
ра кадров только по анкетным дан
ным, игнорируя личные качества ра
ботника.

О большой ответственности партий
ной организации за подбор, воспи-. 
тайне и расстановку кадров на всех 
участках работы института напомнил 
в своем выступлении секретарь парт
бюро тов. Шибалов. Особенное вни
мание следует обратить на дело вос
питания кадров в духе беспредельной 
преданности идеям марксизма- 
ленинизма.

Кроме того, в прениях выступили 
тт. Хлебников, Залесский, Григораш, 
Астахов.

Собрание приняло решение, в ко
тором намечены конкретные меро
приятия по улучшению подбора, рас
становки и воспитания кадров.

История ненаписанного рассказа
— Шелест — сталинский стипен

диат...
— Майя Шарубина!
— Цыкни!
— Каневская!
Страсти разгорелись. Редактор на 

миг водворил тишину, но наступив
шей паузой легко воспользовался 
Демкин. Он заговорил басом (его не
давно избрали членом комитета ком
сомола) .

— Товарищи, почему .мы говорим 
только о студентах? Па днях отме
чали юбилей профессора Гениева. Со 
дня основания института он заведует 
кафедрой сопромата, прекрасный 
лектор, виднейший специалист в об
ласти стальных конструкций... Я сам 
могу написать о нем.

Дискуссия вспыхнула с новой си
лой. Оказалось, что в институте 
много прекрасных преподавателей, 
вполне достойных быть отмеченными 
в новогоднем рассказе. Ди и не 
только преподавателей! Заведующая 
отделом аспирантской жизни Нико
лаева упорно отстаивала кандидату
ру аспиранта Львова с кафедры ме- 

| галлографии, разрабатывающего в

Партийное просвещение—
на уровень новых задач

Наша Коммунистическая партия, 
направляя развитие советского об
щества по пути к коммунизм у, уде
ляет огромное внимание идеологиче
ской работе, марксистско-ленинскому 
образованию коммунистов, партийно
хозяйственных кадров. Деятельность 
партии определяется марксистско- 
ленинской теорией — в этом ее си
ла. Политика партии опирается па 
научное знание законов обществен
ного развития.

Товарищ Сталин неустанно обога
щает марксистско-ленинскую науку 
новыми теоретическими положения
ми, соответствующими новым исто
рическим условиям и задачам. Ге
ниальный труд И. В. Сталина «Эко
номические проблемы социализма в 
СССР» — новый выдающийся вклад 
в теорию марксизма-ленинизма. Это 
классическое произведение товарища 
Сталина, его речь на XIX съезде 
партии, решения съезда вооружили 
Коммунистическую партию, весь со
ветский народ действенной, научно
обоснованной программой строитель
ства коммунизма.

Эти исторические документы вдох
новляют советских людей на новые 
трудовые подвиги, служат руковод
ством к действию на всех участках 
хозяйственного и культурного строи
тельства. Они поднимают на новую, 
более высокую ступень идеологиче
скую работу нашей партии, неизме
римо повышают требования ко всей 
партийной пропаганде.

Сейчас самое важное в пропаган
дистской работе нашей партийной 
организации состоит в том, чтобы 
обеспечить глубокое изучение произ
ведений товарища Сталина, решений 
XIX съезда партии нашими кадрами, 
всеми коммунистами.

Партийное бюро института наме
тило ряд мероприятий, обеспечиваю
щих изучение труда товарища 
Сталина «Экономические проблемы 
социализма в СССР» и материалов 
XIX съезда КПСС в сети партий
ного просвещения.

Слушатели политшкол, кружков 
основного и повышенного типа по

30 лет безупречной работы
В декабре 1952 года исполнилось 

30 лет трудовой деятельности На
дежды Михайловны Сергеевой, заве
дующей библиотекой нашего инсти
тута.

Поступив на работу в Московскую 
горную академию в 1922 году, она 
вскоре начала работать в библиоте
ке и с тех пор посвятила себя благо
роднейшему делу — работе с книгой, 
обеспечению технической и художе
ственной литературой всего контин
гента студентов, преподавателей, ра
бочих и служащих.

После организации Московского 
института стали в 1930 году Надеж
да Михайловна приступила к работе 

своей диссертации интересную тему 
с помощью новейших методов иссле
дования. Назывались и другие фами
лии.

Обсуждение явно зашло втупик. И 
в этот момент слово взял Бурцев, 
исполняющий обязанности заведую
щего отделом комсомольской жизни,

— По-моему, новогодний рассказ 
должен быть сатирическим! — воск
ликнул он. — Недостатков у нас еще 
много, и нужно их вскрывать. Взять 
хотя бы пятый курс. Об одних толь
ко «подвигах» Коноплева и Соловьева 
в день выдачи стипендии хороший 
фельетон написать можно. Пе выве
лись еще среди наших выпускников 
легкомысленные студенты, больше 
рассчитывающие на шпаргалку, чем 
на собственные знания. Олиференко,' 
например, получил двойку по литей
ному производству, Обушков и Поло
зов — по тепловому хозяйству...

Идея Бурцева всем понравилась.
— Правильно, так и сделаем, — 

заговорил Швед, корреспондент газе
ты. — Но только не стоит привле
кать внимание к пятому курсу. Все- 
таки выпускники... Воспитывать надо 

изучению биографии товарища 
Сталина и по изучению «Краткого 
курса истории ВКП(б)» будут изу
чать исторические решения XIX съез
да партии. Самостоятельно изучаю
щие марксистско-ленинскую теорию 
по первоисточникам должны в теку
щем учебном году изучить труд 
И. В. Сталина «Экономические про
блемы социализма в СССР». В по
мощь изучающим выделены квали
фицированные консультанты, под ру
ководством которых будут проходить 
семинары. Кроме того, будет прочи
тан цикл лекций. Для консультантов 
будет создан семинар в целях ока
зания им помощи, ка.к руководите
лям семинарских занятий.

Основная задача сейчас заклю
чается в том, чтобы глубже и каче
ственнее изучить эти исторические 
документы. Это возможно лишь в 
том случае, если каждый изучающий 
будет работать настойчиво и регу
лярно.

Партийным бюро факультетов, ап
парата и парторгам групп необходи
мо систематически контролировать 
работу кружков и семинаров как по 
методике, так и, главным образом, 
по содержанию, обращая особое вни
мание на контроль за работой ком
мунистов и, в первую очередь, ру
ководящего состава института.

Необходимо вести решительную 
борьбу против догматического, на
четнического', поверхностного подхо
да к изучению исторических доку
ментов, добиваться глубокого их 
усвоения коммунистами.

Выполнение задач, стоящих перед 
коллективом нашего института, бу
дет зависеть от того, насколько 
серьезно и добросовестно будет ор
ганизовано изучение труда товарища 
Сталина «Экономические проблемы 
социализма в СССР», его речи на 
XIX съезде КПСС, материалов 
съезда.

Д. ВАСИЛЬЕВ, 
зам. секретаря партбюро 

института.

в качестве заведующей библиотекой. 
Под ее руководством библиотека на
чала быстро развиваться, и в на
стоящее время можно смело сказать, 
что она стала одной из крупных и 
хорошо работающих вузовских биб
лиотек. Этого Надежда Михайловна 
добилась благодаря исключительно 
добросовестной и упорной работе.

Наши профессора и преподаватели, 
студенты, рабочие и служащие зна
ют и ценят II. М. Сергееву, как 
опытного организатора, преданного 
делу партии работника и отзывчиво
го товарища.

Р. ГРИГОРАШ.

первокурсников. Вот, например, Ба
вин. За один осенний семестр он 
прогулял около 160 часов...

— А нельзя ли коснуться и обще
жития? — спросила Женя Коссов- 
ская. — У нас в Доме коммуны, на 
7-м этаже есть староста Сычев. Вме
сто того, чтобы порядок на этаже 
навести, он еще и сам пьянствует. 
Вот о нем бы и написать...

— О гардеробе не мешало бы...— 
мрачно вставил Гнучев, заведующий 
спортивным отделом. Он сидел па 
заседании в пальто, так как полчаса 
стоял в очереди в гардеробе и все же 
пе сумел раздеться — мест нехва- 
тило. Он был очень зол.

И снова разгорелась полемика. 
Каждому казалось, что недостаток, 
замеченный им, заслуживает критики 
в первую очередь.

Прийти к соглашению не удалось. 
Новогодний рассказ остался ненапи
санным... **Л

Л чтобы читателю стали ясны при
чины невыполнения такого важного 
редакционного задания, было реше
но изложить все так, как оно прои
зошло в действительности.

По поручению
Антон ЕЛКИН.

С отличными 
ОЦЕНКАМИ

Встречая новый, 1948 год, Борис 
Пушии, тогда еще десятиклассник, 
думал о том, как через несколько 
месяцев он окончит школу и станет 
студентом -металл ур том.

Мечта Бориса сбылась. Учеба в 
институте подготовила его к буду
щей деятельности, дала ему знания, 
необходимые для успешной новатор
ской работы на производстве. На 
IV курсе он участвовал в исследо
ваниях, проводимых преподавателя
ми, во время летней практики про
водил работу по замене стальных 
отливок отливкам» из ковкого чу
гуна.

Первые экзамены в начавшейся 
сессии Борис сдал па отличные 
оценки. Он — один ив многих сту
дентов V курса, успешно завершаю
щих учебу в институте.

Большинство выпускников сдает 
экзамены только на «хорошо» и 
«отлично».

Некоторые студенты, систематиче
ски работавшие в течение семестра, 
уже заканчивают сдачу экзаменов.

Шесть отличных оценок прибави
лось в зачетной книжке студента 
Зайко (МЛ-48-5), на «отлично» 
сдают последние экзамены Буров и 
Брук (МО-48-2), Дукин (МЧ-48-7) и 
многие другие.

Пятикурсники радостно встречают 
Новый, 1953 год — год окончания 
учебы в институте и вступления на 
путь самостоятельной работы на 
благо Родины!

А. ДВОРКИН.
------- 0-------

Содружество института 
с заводом

27 декабря в институте состоялась 
встреча преподавателей кафедры 
ковки и штамповки с представителя
ми Кольчугннского металлургическо
го завода. Па совещании обсужда
лись итоги выполнения договора о 
социалистическом содружестве меж 
ду институтом и заводом.

В течение нескольких месяцев пре
подаватели и аспиранты кафедры со
вместно с инженерами завода вели 
научно-исследовательскую работу в 
области использования керамического 
материала — микролита — для из
готовления прессового инструмента 
В результате была установлена воз 
можность применения керамической 
материала в прессовом инструменте 
вместо сплава «победит». Это дает 
колоссальную экономию средств, так 
как микролит дешевле «победита» 
в несколько десятков раз. Кроме то
го, технологический процесс значи
тельно улучшается. '

На совещании было решено про
должать в 1953 году содружество 
ученых и производственников, расши
рить объем совместной научно-иссле
довательской работы. 

--------------------

Диссертация 
аспиранта

Б. Б. Диомидова
На днях в Ученом совете техноло

гического факультета состоялась за
щита кандидатской диссертации ас
пирантом кафедры прокатки Б. Б. 
Диомидовым. Диссертант исследовал 
зависимость явления наклёпа метал
лов при холодной обработке давле
нием от схемы пластической дефор
мации. В результате проведенной 
работы получены значительные ито
ги, говорящие о большом теоретиче
ском и практическом значении ис
следования.

Диссертации получила высокую 
оценку со стороны официальных оп
понентов — профессора В. И. За
лесского, кандидата технических 
наук М. А. Лейчеижо и членов со
вета, а также со стороны инжене
ров-прокатчиков Магнитогорского ме
таллургического комбината имени 
И. В. Сталина.

Ученый совет факультета еди- - 
подушно присудил молодому учено
му степень кандидата технических 
наук.

Редактор Б. Н. ОРЛОВ.
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